

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio colabora con el gasto del viaje para fomentar la acogida de niños saharauis

Pretende que las familias participen en 'Vacaciones en Paz'

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta colaborará este año en el programa 'Vacaciones en Paz' de acogida de niños saharauis durante el verano con la compra de un billete de avión para que uno de estos pequeños pueda venir a España.

El proyecto, que lleva a cabo la Asociación Rimal Sáhara en el municipio, pretende ofrecerles un hogar durante dos meses, por lo que la presidenta de la agrupación, Rosa Alonso, apela a la solidaridad y busca familias que quieran acoger a algún niño "para que puedan vivir durante los meses de verano fuera de los campos de refugiados. Las ya de por sí penosas condiciones del Sahara se endurecen hasta niveles difíciles de soportar, en los meses de julio y agosto, con temperaturas que alcanzan los 50 grados a la sombra, por este motivo nos planteamos que vengan aquí y que se puedan ahorrar el vivir en esas condiciones climáticas, además de tener la oportunidad de conocer una nueva cultura, otro idioma y otras costumbres, una opción vedada para ellos en condiciones normales, dada la escasez de recursos económicos de que disponen".

El proyecto cuenta con la colaboración de la Delegación Saharaui en España y es supervisado por los Servicios Sociales y de Protección de la Infancia de la Junta de Castilla y León.

La concejal del área, Andrea García, quiso animar a las familias a que "acojan a unos niños con escasos recursos, que viven en situaciones extremas y a los que es importante facilitar un entorno alejado de los problemas, con menos sufrimiento y que les dé la oportunidad de vi-

vir como niños que son".

Para ello, Rimal Sáhara Tormes se pone a disposición de las familias que deseen optar al co-

gimimiento, que pueden informarse por teléfono o a través de la web de la asociación www.rimal-sahara.com.



La edil Andrea García y la presidenta de Rimal Sáhara, Rosa Alonso. | ENE

Todos los días en la puerta de su casa a primera hora de la mañana

uno = dos

2 periódicos al precio de 1

GRATIS las revistas Mía, Yo Dona y Pronto
Precios especiales en todas las promociones de La Gaceta y El Mundo.
Acceso gratuito a La Gaceta en Orbyt
Suscripción mensual, trimestral, semestral o anual.

S 923 125 240
SUBSCRIPCIÓN
o en www.lagacetadesalamanca.es

LA GACETA
REGIONAL DE SALAMANCA

Charla del periodista José Luis Gallego en el Centro de Interpretación de la Isla del Soto

El Centro de Interpretación de la Isla del Soto acogerá el próximo viernes día 27 una charla que impartirá el periodista ambiental, José Luis Gallego. Bajo el título 'Contra la basuraleza', Gallego tratará de ahondar en los problemas que generan los residuos que el hombre origina y después abandona en la naturaleza e intentar promover la participación ciudadana en el cuidado y la mejora del medio ambiente. La actividad tendrá lugar para todos los interesados, a las 19:30 horas en el espacio ambiental del río y será gratuita con entrada libre hasta completar el aforo. | ENE